
 

 

 
REQUERIMENTO Nº 100/12 

De Informações 
 
 
 

“Referentes à conclusão das obras da 
ETE Barrocão”. 
 

 
Considerando-se que, as obras da ETE Barrocão estão 

paralisadas há cerca de um ano, e a conclusão dessa obra é de extrema 
importância para o município,  

 
 

                 REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, depois de ouvido 
o Plenário, oficiar ao Senhor Prefeito Municipal, solicitando-lhe as 
seguintes informações:  
 

1 – Qual o valor estipulado para conclusão das obras da 
ETE Barrocão? 

2 – Qual o valor será gasto pelo município? 
 
 3 - Para execução dessa obra foram liberados recursos do 

Governo Federal ou Estadual, quanto? 
 
4– Qual o valor gasto até o momento? 
 

                   5 – Qual o motivo das obras ainda não terem sido 
concluídas? 
 
                   6 – Quais medidas estão sendo adotadas para finalização 
das obras? 
                                                     
   7- Outras informações que julgar necessária. 

 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 10 de fevereiro 2012. 

 
 
 

ANÍZIO TAVARES 
-Vereador/Vice-Presidente- 


